Provinces 17

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Ntoum/Tropicale Amissa Bongo /Avant l'étape de Bikélé

Le maire du 3e arrondissement vérifie l'état du tronçon routier

PSNB

Libreville/Gabon

LA 13e édition de la Tropicale Amissa Bongo, débutée le 15 janvier 2018 par l'étape Kango-Lambaréné, aura la particularité d'inscrire sur son itinéraire l'escale de Bikélé, situé au 3e arrondissement de Ntoum, dans la province de l'Estuaire. A cet effet, le maire dudit 3e arrondissement, Paulin Michaël Mba Biyoghe, que nous avons surpris sur le terrain, mardi 16 janvier dernier, se dit satisfait du choix porté sur sa cité.

« Je remercie les plus hautes autorités de l'État, en tête desquelles le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba qui avaient déjà décidé d'élargir la commune de Ntoum en trois arrondissements. Et de penser à notre ville, donc la localité de Bikélé, d'accueillir ce dimanche 21 janvier 2018, le départ de la dernière étape de la Tropicale Amissa Bongo prévue à la place des fêtes à 12 heures, pour s'achever à Libreville. Les autorités municipales et l'ensemble des populations de Ntoum, que je représente ici, ne peuvent être que satisfaits et heureux de recevoir ce cadeau », a souligné M. Mba Biyoghe.

Avant d'ajouter : « La commune de Ntoum, à tra-



Le maire du 3e arrondissement (c) supervisant les



... et les caniveaux de leurs encombrements.

vers le 3e arrondissement, se prépare en conséquence pour que l'étape qui sera à Bikélé et ses environs, soit très agréable.»

Il n'a pas manqué, à cet effet, de lancer un message particulier à ses administrés.

population, j'ai demandé de s'activer le moment venu, pour rendre leurs locaux (habitations et contours) très propres, pour la belle image de notre localité. Je demande aussi aux opérateurs économiques de notre





La route libérée de la mauvaise herbe

contrée, aux autorités administratives et politiques de mettre la main à la pâte pour bien accueillir cette 13e édition.»

Sur le tronçon, de Bikélé en passant par Bizango-Bibéré, jusqu'au PK 12, le maire a procédé à l'ins-

pection de la voie. Notamment le débouchage des caniveaux, l'enlèvement des véhicules et des bacs à ordures abandonnés, ainsi que l'entretien des dépendances, appelé communément accotements de la chaussée, sur

le principal axe concerné. « Je lance ici un appel aux populations et aux usagers de ce tronçon pour que chacun fasse un effort pour garder jalousement la route et les dépendances qui ont été aména*gées »,* a conclu le maire.

Ngounié/Département de la Louétsi-Wano/Vie des associations/ONG Mbel développement

Bilan élogieux à mi-parcours des actions menées

J-C.A

Libreville/Gabon

Le bureau directeur a dressé un bilan fort élogieux des activités qu'il a menées au cours de la première année de son exercice.

APRÈS le renouvelleteur, le 3 décembre 2016. les membres de l'ONG Mbel développement regroupant les ressortissants du village Mbelnalétembé, canton Louétsi-Soungou, dans le département de (Lé-Louétsi Wano bamba), se sont retrouvés dernièrement au Centre social d'Akébé, dans le troisième arrondissement de Libreville, pour dresser le bilan à mi-parcours des actions menées par le nouveau



échangeant avec...

bureau directeur.

Intervenant en premier, le chargé de la communication, François Nzengué, a fait savoir que l'ONG a été créée dans l'esprit de la Loi 10/62 relative aux associations, afin de réunir les filles et fils du village Mbelnalétembé, de sorte que ceux-ci initient des actions allant dans le sens du développement de leur patelin. Il a précisé que les adhérents et sympathisants y sont reçus sans considération d'appartenance politique ou religieuse, l'objectif premier étant le développement de Mbelnalétembé.

Dans cette optique, le versement des cotisations des membres est primordial, car l'ONG ne peut se reposer sur la seule action des mécènes. Aussi, a-t-il appelé les uns et les autres à s'impliquer massivement dans les activités de l'organisation. A son tour, le président de cette structure, Urice Fortunat Mombo, dressé le bilan du bureau actuel, un an après son installation. Ainsi, l'année dernière, il a été procédé à une opération dénommée « Mbel propre », à la remise de kits scolaires, à un don de tables-bancs, au financement des frais d'écolage d'élèves du lycée de Lébamba-Bongolo, puis d'élèves du cru et d'étudiants à l'Université Omar Bongo (UOB), au financement de la coopérative Ivèlè, à un don de matériel de pêche à la Coopam, au don d'une série de maillots de football, à des assistances funéraires, au nettoyage du village, etc.

Comme chacun membre présent dans la salle a pu le constater, le bureau di-

recteur n'a donc pas ménagé ses efforts pour aider et promouvoir la localité de Mbelnalétembé. Avec la nouvelle année qui débute, d'autres actions viendront enrichir le bilan déjà fort élogieux de la précédente, pour le rayonnement du village. La rencontre s'est achevée par le jeu des questions-réponses entre le bureau directeur et l'assistance.



...quelques ressortissants de Mbelnalétembé présents à la rencontre.